



Parlamento Europeo

ESCUELA EMBAJADORA

Desde el curso 2017.18, el IES LAGUNA DE JOATZEL forma parte de la red de Escuelas Embajadoras del Parlamento Europeo en España.

En ese curso, junto a la interpretación del himno de Europa, tuvimos el privilegio de contar con la presencia del señor Tom Morgan, responsable de análisis político del Parlamento Europeo en España, que participó con un numeroso grupo de alumnos en una charla coloquio en inglés.



Charla coloquio con el señor Tom Morgan (curso 17.18)

En el curso 2018.19 hemos montado en el vestíbulo del centro el InfoPoint con información sobre la Unión Europea:



InfoPoint en nuestro vestíbulo

Y también inauguramos “la escalera de los parlamentos”, con imágenes de los parlamentos de los 28 estados miembros de la Unión Europea que culminaban en el parlamento europeo y en una serie de fichas sobre su funcionamiento.



Escalera de los parlamentos

El día de Europa, el 9 de mayo, coincidió con los exámenes de Cambridge para la certificación del nivel de inglés precisamente en el nivel de 4º de ESO, de manera que el acto de lectura de poesía en los cuatro idiomas del centro se adelantó unos días, y se concretó en la intervención de grupos de alumnos que entraron en clases y en espacios de administración para leer distintas poesías en español, inglés, francés y alemán, los cuatro idiomas del centro, con el objetivo de dar a ese acto cultural una dimensión transnacional.

El día de Europa tuvo lugar, eso sí, la interpretación del himno de Europa, la oda a la alegría a la que Beethoven pondría música en su novena sinfonía sin sospechar la dimensión continental que alcanzaría.

Además, y siempre con ese espíritu europeo y europeísta de nuestro centro, hemos procurado mantener esa dimensión en nuestros intercambios, tradicionalmente con Francia, Eslovaquia y Alemania.



Alemanes y españoles en el intercambio ante nuestro InfoPoint.

La conferencia de este año está aún por confirmar, dado que las múltiples ocupaciones de los potenciales conferenciantes nos han obligado a posponerla.